

# Vélez saldría del Ministerio de Minas

**CADA VEZ CRECE** el rumor de la supuesta salida de la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, del Gobierno de Gustavo Petro.

Esta posibilidad ha cobrado más fuerza luego de que la ministra se ausentara del viaje presidencial a Bélgica, a la cumbre de la Celac - UE.

Como uno de los temas centrales de esta cumbre es la transición energética, se esperaba que Vélez tuviera una participación importante en varios espacios de la cumbre. Su nombre figuraba en varios de los eventos de este lunes y martes. Sin embargo, la ministra no participó de la delegación,

sino que está en Colombia.

Desde el Ministerio confirmaron que Vélez estaba en España atendiendo reuniones relacionadas con su cartera y tenía entre los planes integrarse a la delegación presidencial en Bélgica. No obstante, se regresó a Colombia para atender las acciones disciplinarias y judiciales en su contra debido a la presunta salida irregular de su hijo menor de edad del país.

En la cartera rechazan cualquier pedido de renuncia.

Detrás de la petición de renuncia a la ministra Vélez también habría razones re-



**Esta posibilidad ha cobrado más fuerza luego de que se ausentara del viaje a Bélgica”.**

lacionadas con su desempeño al frente del cargo.

Según fuentes consultadas por Portafolio, en la Unidad de Planeación Minero Energética (Upme) le ha-

bían advertido a la funcionaria hace unos siete meses, cuando se dio el cambio de director en esa entidad, la necesidad de sacar, de forma urgente, 9 convocatorias del Sistema de Transmisión Nacional y del Sistema de Transmisión Regional, pero solo han salido dos.

Además, tampoco han sido impulsados los planes de distribución para bajar pérdidas y prestar un servicio con calidad, situación en la que ha incidido la interinidad en el Ministerio o encargos, así como en la Creg.

La ministra ha tenido escándalos, uno de ellos está relacionado con un infor-



La ministra estaría esperando el regreso del Presidente. Cortesía

me sobre la autosuficiencia en gas natural, en la cual se mezclaban cifras de reservas, recursos contingentes y recursos prospectivos.

Por esto señalan que se le

pedirán cuentas a la funcionaria.

De acuerdo con fuentes, la ministra estaría esperando el regreso del Presidente para presentar su renuncia.